

Referenzen

Projekt Schnittstellenprogrammierung Lexware Reisekosten/Finanzbuchhaltung
 Kunde Eissmann Group Automotive (www.eissmann.com)



Tätigkeitsumfeld

Vor über 40 Jahren aus einem kleinen schwäbischen Familienbetrieb entstanden, gilt Eissmann heute als der Spezialist für Fahrzeuginterieur. Vom Schaltknauf bis zur kompletten Seitentür hat die Eissmann Group Automotive alles im Programm, was den Innenraum eines Automobils aufwertet. Dabei ist die Firma mittlerweile zu einem weltweit tätigen Automobilzulieferer mit über 2.000 Mitarbeitern herangewachsen.

Rahmenbedingungen

Die Verteilung auf 10 Standorte über 4 Kontinente hinweg zeigt die internationale Ausrichtung des Unternehmens. Vom Außendienst bis zum Management absolvieren über 100 Mitarbeiter bei der Eissmann Group Monat für Monat Reisen, die mittels des Moduls Lexware reisekosten pro der Lexware professional-Reihe verwaltet und abgerechnet werden.

Aufgabenstellung und -lösung

Um eine nochmalige Erfassung der Reiseabrechnungen in der Finanzbuchhaltung zu vermeiden, sollte eine Schnittstelle zwischen Lexware und dem AS/400-basierenden Buchhaltungssystem geschaffen werden. Die oberste Zielsetzung war

dabei, den Aufwand und die Fehleranfälligkeit zu reduzieren sowie Medienbrüche zu vermeiden.

Mit **LogiFACT** R. Hess wurde ein anerkannter Lexware-Partner gefunden, der sachkundig und zeitnah die Schnittstelle vom Auslesen der Lexware-Datenbank bis zum Transfer der Übergabedatei realisieren konnte. Das untenstehende Schaubild erläutert vereinfacht die Abläufe vor und nach dem Einsatz der Schnittstelle.

Die Zeitersparnis wird schnell klar, denn die Mitarbeiter der Buchhaltung erfassen und buchen keine einzelnen Reisekostenabrechnungen, sondern erhalten die Informationen per Datei, die automatisch ins Buchungssystem eingelesen wird. Durch die große Anzahl an Dokumenten wurden diese vor der Realisierung der Schnittstelle nur summarisch verbucht. Die Reiseaufwendungen sowie die den Reisen vorgelagerten Vorschusszahlungen sind durch die automatisierte Verarbeitung detailliert aufgeschlüsselt und damit transparent in der Finanzbuchhaltung nachvollziehbar.

Fazit

Martin Beeh, IT-Administrator der Eissmann Group Automotive, über **LogiFACT**: "Herr Hess hat für uns eine passgenaue Lösung kompetent realisiert. Dabei hat die Zusammenarbeit mit ihm jederzeit unkompliziert und zügig funktioniert. Wir können ihn mit gutem Gewissen weiterempfehlen und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit."

